

## **Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Bakti Religi di Mesjid Jami Al Ikhlash dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jun 14, 2024 - 14:19



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Bakti Religi di Mesjid Jami Al Ikhlash dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78*

Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Caringin mengadakan kegiatan bakti religi dengan membersihkan tempat ibadah di

wilayah hukumnya. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Jami Al Ikhlas, Kp. Bababakan Sirna, Rt 006/002, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 14 Juni 2024, mulai pukul 09.00 WIB.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., memimpin langsung kegiatan ini yang juga dihadiri oleh seluruh personil Polsek Caringin. Mereka bahu-membahu membersihkan area mesjid, mulai dari bagian dalam hingga lingkungan sekitar mesjid.

IPDA Sugiarto menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kebersihan dan kenyamanan tempat ibadah. "Kami berharap melalui kegiatan bakti religi ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat dapat merasakan kehadiran Polri dalam setiap aspek kehidupan," ujarnya.

Kegiatan bakti religi ini disambut baik oleh warga setempat. Mereka merasa senang dan terbantu dengan inisiatif yang dilakukan oleh Polsek Caringin. Beberapa warga juga turut berpartisipasi dalam kegiatan bersih-bersih ini.

Sekira pukul 10.00 WIB, kegiatan bakti religi selesai dilaksanakan. Masjid Jami Al Ikhlas kini tampak lebih bersih dan rapi, siap digunakan untuk kegiatan ibadah warga sekitar.

Kapolres Sukabumi mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Caringin. "Kegiatan bakti religi ini sangat positif dan merupakan bagian dari pengabdian Polri kepada masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk memperkuat kebersamaan dan kepedulian sosial," ujarnya.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin merasakan kehadiran Polri dalam kehidupan sehari-hari, tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kesejahteraan dan kenyamanan masyarakat.